

ART'MIX, la semaine de [stage culturel et artistique](#) mise en place par la ville du Mans et la compagnie TDM, a pris fin vendredi 12 juillet 2024 avec une restitution en public. Les participant.e.s aux ateliers ont présenté leurs créations (chant, danse, vidéo, street-art, théâtre, musique, son...) à la salle des Concerts du Mans.

La semaine ART'MIX aura réuni [50 jeunes](#) autour de diverses disciplines artistiques au Mans







Du 8 au 12 juillet 2024, les jeunes avaient suivi divers ateliers avec des intervenants professionnels. Cette année, **le programme avait pour thématique LE FIL**. Ce thème a inspiré des chorégraphies, des chansons (pop-rock, rap), des clips et des œuvres picturales. Près de 120 spectateurs ont assisté à la performance collective finale à la salle des concerts du Mans. La prestation des jeunes artistes a ravi le public.







« Une belle synergie entre les acteurs et actrices de ce projet, c'était un beau défi »

« Nous avons partagé un beau moment entre les jeunes, les intervenants et les familles. Cette semaine de rencontres artistiques a été riche. Ce travail de transversalité a du sens et porte ses fruits. Nous avons ressenti une belle énergie avec cette jeunesse qui donne un bel élan », ont résumé les organisateurs d'ART'MIX.

Crédit photos : DON LEBS.

D'autres articles sur ART'MIX 2024 sont publiés sur le site www.vitav.fr

Ce diaporama nécessite JavaScript.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)